-刈りを始めました。

来近

の田んぼも含めて、

いました。宮村さんは「将

生きもの調査など

どもたちの自然を学ぶ場所に

」と思いを語ります。

り機を使いながら思っ

豊岡 と笑顔で話します。 場所は、JAたじま本店 のにぎわ たと話 てもらえませんか」。 ハの賛同・ アー 「背丈以上もある雑草に 量も多 .南高校)から北に約50 作放棄地の た寂寞の地が、 ルの土地で、 す同代表の宮村吉 この言葉を発端に い幹線道路沿 いの場~になっ 条」作りが始ま 草を 近所の人 、今は、地 地権者 いの 刈 m 昨

|催の||ビオトー

プ八条ま 約 1 4 0

」を初めて開

来るようになりました。

ノトリも餌を求めてやっ の生きものに出会えます

7月30日、八条コミュニティ

多く

ィの皆さん(前列右が宮村さん)

# サギ、カモ、コウノトリなども飛来! 地域住民による手作りビオトープ

−さん(71歳)九日市上町





## Toyooka Topics 一とよおかの っな人と話題

たことは

協力も得てビオトー

では…」。

そして、

昨年4月に水を入

カエル

やドジョ

ウなど



▲満開のヒマワリ畑

たんとうひまわりまつり

### 咲き誇る40万本のヒマワリ

8月9~16日、たんとう花公園(但東町畑山)で、 2017たんとうひまわりまつりが開催され、咲き誇 る約40万本のヒマワリが多くの来客を迎えました。

持ち帰りやすくするために、やや小ぶりになる ように植えられたロシアヒマワリ。台風5号の影 響で約10万本が倒れましたが、小ぶりだったこと が幸いし、大きな被害を免れました。

隣接するホワイトコーンのもぎ取り園では、生 で食べても甘くておいしいトウモロコシに、子ど もたちは驚きながら、かぶりついていました。

帰省途中に家族と立ち寄った赤松幸三さん(堺 市)は「持ち帰りできることがありがたい。きれい なので、お墓に飾りたい」と話していました。

少年少女キックベースボール大会

7月30日、植村直己記念スポーツ公園多目的グ ラウンドで、第23回少年少女キックベースボール 大会が開催され、照りつける夏の太陽の下、約 250人の児童が熱戦を繰り広げました。

大会には日高地域の小学4~6年生を中心に男 子14チーム、女子9チームが参加。夏休みに入り、 保護者らと練習を重ねてきたチームが多く、児童 の思い切りの良いキックやベースランニングに観 客からは大きな声援が送られました。

日高シャーク団(宵田・岩中・浅倉区)でピッ チャーの林 康平君(日高小6年)は「夏休みの楽 しみにしていた。練習の成果が発揮でき、スピー ドも出た」と仲間との思い出に満足そうでした。



仲間の声援を背に思いっきりキック



